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国際ロータリー２６７０地区 例会場：森友 毎週火曜日１９：００～２０：００ 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

26 15  11 0 15 57.7％ 

 

２０２４－２０２５年度 第 ２ 回 例会プログラム 

開会点鍾 １９時   四つのテスト／国歌斉唱／奉仕の理想 

ゲスト大平正大ガバナー補佐 木村慎佑会員 筒井大樹会員 多田雄一郎会員 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

こんばんは。本日はガバナー補佐訪問ということで 4名のゲストがおいで頂きました。ガバナー補佐もお話

ししなければいけないことも多いようなので私はこの辺で終わりたいと思います。来週はクラブアッセンブ

リーということで会長としてタップリ話をする予定なので来週がんばります。 

 

幹事報告 

到着週報：鴨島 RC 脇町 RC 阿波池田 RC 

・2023-2024年度国際ロータリー第 2670地区ガバナー挨拶 

・阿波池田 RC会報 

・バギオだより 

・第 46回少年少女キャンプ思い出集 

上記の書類を回覧いたします。 

・2024-2025年度のクラブ運営計画書ができています。皆様のトレーに入れていますのでお願いします。 



委員会報告 

澤田ゴルフ部部長・インターアクト担当 

「7月 21日美馬 RCのゴルフコンペ。8月 12日保護司のチャリティーゴルフに二組参加します。9月 16日美

馬 RC主催の 5クラブゴルフコンペを開催します。今年の美馬 RCゴルフ部の目標は一回優勝することで

す。 

「8月 3日から一泊二日で松山にインターアクト年次大会に参加します。つるぎ高校インターアクトクラブ

は二名参加で教員を含め三名で参加してきます。」 

田村親睦担当 

「今月の会員誕生日は 24日三好亘会員、配偶者誕生日は 2日澤田会員です。」 

 

矢野会計 

「今月 12日に前期の会費の引き落としを行います。」 

卓話 

大平ガバナー補佐 

 

鴨島 RCに所属しています大平と申します。一年間よろしくお願いいたします。本日は本来ならポリオ撲滅



の DVDを見ていただく予定でしたが機器の調子がよくないということでポリオ撲滅基金へのご協力よろしく

お願いいたします。 

2024‐2025年度 RI会頭ステファニーAアーチックは会長方針として「The Magic of Rotary」(ロータリー

のマジック)です。アーチック氏はロータリーの行動計画を推し進め継続と平和のバランスを取り平和のため

に活動するよう会員に促しています。ポリオ根絶に対してもポリオが未だに脅威であり根絶する必要がある

ということを話しています。 

ここで同行してくれた会員の紹介をいたします。直前会長の木村会員、歯科医の多田会員、セントラルホ

テルの社長筒井会員です。 

前回訪問させていただいた時も時間が少しあるということで私の生い立ちを話したのですが今回はガバナ

ー事務所よりたくさんの話さなければいけないことを預かってきました。 

先日神戸でロータリーのセミナーがあって鴨島 RCがポリオ根絶のために取り組んでいることとしてペット

ボトルの蓋を集めてそのお金でワクチンを寄付するということをしています。それを話しますと残念ながら

あまり興味を示さず、やはり 100人を超える会員を持つクラブではスケールが違うようですが、40人程度し

か会員がいない鴨島 RCとして精一杯活動しワクチンを二本寄付できました。お金を出すとなると大変ですが

ペットボトルの蓋なら協力しやすいとしてポリオ根絶を目指して頑張っています。 

そのセミナーでは継続事業として世界ポリオデーの実施、全国紙へ掲載、ロータリーのマジックについて

語らう、これを頑張っていくことを確認しました。 

また会員増強についても話され新しいクラブの設立を目指していくこと。そして 10％の人が一年以内に退

会してしまうこと。世界では入会と同じくらい退会者がでていること。日本ではそれ以上に退会者が出て減

少傾向にあることを話されました。親睦や高潔性、多様性を持ち革新しながらロータリーの成長を目指して

いくことを話されました。 

ロータリー財団についても財団の他の団体との異なる点は社会課題の一つか二つを解消するために動くの

ではなく幅広く活動することです。例えばポリオ撲滅のため会員がわざわざ現地に出向いてポリオワクチン

を使います。そこが違います。 

2670地区丸亀 RCに所属される夏目ガバナーは方針として「インパクトをもたらそう 青少年に夢を」と

し 4つの優先事項を定めています。 

また悲しいことに最近ハラスメントが 2670地区内で起こりロータリーの 5つの行動規範を遵守することを

強くお願いしております。 

公共イメージ向上 DEI委員会よりお願いを預かってきています。一つ目は二年前から行っていますポリオ

撲滅祈願参拝を今年もお願いいたします。二つ目はポリオ撲滅チャリティーゴルフ大会を開催いただき日程

としては 10月 24日ポリオデー前後で開催をお願いし、チャリティー募金をお願いします。三つ目は友好ク

ラブの相手を探していただきたい。第 2670地区と第 3350地区は友好地区に関する協定を結びました。第

3350地区は東南アジアに位置しタイ、ミャンマー、ベトナムなどの国で形成されています。国際親睦をクラ

ブ単位で行うことを考えています。ガバナー事務所からのお願いです。 

最後に山内会員、短期交換留学生のホストファミリーありがとうございました。また澤田会員インターア

クト年次大会同日に米山奨学生の卓話研修会と重なってしまったため欠席になりますがよろしくお願いいた

します。 

スマイルボックスの発表 

澤田会員 

「妻の誕生祝だけではなく大平ガバナー補佐訪問ありがとうございましたという気持ちを込めてニコニコし

ました。」 

 



谷会員 

「親しい人を誘ってオリンピックとして競い田中会員と廣澤会員に勝ったのでニコニコしました。」 

三好亘会員 

「誕生祝ありがとうございました。」 

次回例会 

 ７月１６日  １９時～ 場所 森友 

※出欠連絡は前日昼までに幹事までご連絡ください。 

 


